

Pour obtenir les choses il faut les concevoir et les demander.
C'est la loi de l'offre et de la demande. La précision de la requête détermine la précision de la réponse. Nous demandons à tous de diffuser le plus possible cette requête et de la réciter chaque jour à n'importe quel moment. Plus nombreux serons-nous, plus puissante sera notre pensée et plus rapidement se concrétisera-t-elle.

CHANGEONS LA SOCIÉTÉ GRÂCE AU POUVOIR DE LA REQUÊTE

Nous sollicitons la venue d'hommes et de femmes compétents, honnêtes, sincères et cohérents, vivant dans la transparence des faits et non des mots.

Nous sollicitons la venue d'hommes et de femmes qui refusent la violence, la tyrannie, l'agressivité, le dénigrement; qui recherchent le bien-être commun et qui soient au service du Pays; des personnes libres, détachées et sans parti pris tant au niveau matériel qu'idéologique.

Nous sollicitons une administration rapide et efficace, composée d'êtres sérieux et responsables, bons et oeuvrant pour la paix; honorés d'être au service de la collectivité.

Nous sollicitons la venue d'hommes et de femmes qui placent l'Éthique et la Morale comme principe de leur vie; qui construisent une culture fondée sur des valeurs fondamentales du bien commun telles que la justice, l'unité dans la diversité, la compréhension avec amour, la coopération, la tolérance, le respect réciproque, l'innocuité de pensée et de parole et la joie de servir autrui.

Nous sollicitons une éducation qui amène chaque individu et la société toute entière à exprimer Amour, Beauté et Harmonie, pour faire de chaque vie une OEuvre d'Art.